



# SUTTP

Comunicado N° 056

Lima, 07 de SETIEMBRE de 2024

## TELEFÓNICOS EN ESTADO DE ALERTA UNIDOS SALDREMOS VICTORIOSOS

El día de ayer viernes 06/09/ 2024, la administración de Telefónica mostró su peor rostro de perversidad, al entregarle una carta de pre-despido a nuestro compañero Luis Zapana.

El compañero Luis quien cuenta con más de 36 años de servicio y con un legajo impecable en su vida laboral, mientras se desempeñó como técnico en planta externa, cargo al que accedió en una convocatoria realizada por la Compañía Peruana de Teléfonos (CPT), área donde fue escalando posiciones de mayores responsabilidades gracias a su entrega en la ejecución de sus labores como técnico.

Con el transcurrir del tiempo y la mala gestión del otrora Pedro Cortez, se maquinó una forma diferente de desprenderse de trabajadores con especialidad técnica y sobre todo con afiliación sindical, creándose la muy conocida y nefasta área del COT, área diseñada para aglutinar a trabajadores que le eran incómodos para los intereses de la compañía.

Esta área hoy llamada COM, implemento una **Política de Compromiso** que no es solo más que una herramienta diseñada con carácter sancionador y que sumándola al reglamento interno de trabajo la utilizaría para configurar **despidos fraudulentos**.

En su loco afán de despedir personal a diestra y siniestra no midieron las consecuencias que esto acarrearía, aumentó la deserción de nuestros clientes, debido a la mala calidad del servicio que brindan las empresas terceras.

La implementación de la actual Política de Compromiso nos expone a posibles problemas legales, ya que las labores se realizan con la comprobación de llamadas no autorizadas a nuestros clientes (llamadas spam), esta situación podría llevar a que la empresa y sus trabajadores sean percibidos negativamente, con acusaciones de robos y estafas, las mismas que luego se difunden ampliamente en redes sociales. Esto lo estaremos denunciando a la comisión de Defensa al consumidor del congreso.

El pre despido que se hace al compañero Zapana, no es más que el inicio de una escalada patronal para deshacerse del personal sindicalizado, nosotros como trabajadores organizados al interno de nuestra institución sindical, debemos estar en **asamblea permanente** atentos al llamado de nuestra dirigencia en las diferentes acciones de luchas que se implementarán a partir de este día lunes 9 de setiembre en Surquillo.

**Esto es un nuevo reto al cual nos enfrentamos, unidos saldremos victoriosos.**

**¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!**

*Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú*

*Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: [www.suttp.org.pe](http://www.suttp.org.pe)*

